



NOTA MEDIOS DE COMUNICACIÓN

En relación al proyecto de Presupuestos 2021 del Principado de Asturias y en su referencia a la carretera regional AS-12 la Plataforma Valles del Navia quiere realizar las siguientes consideraciones:

1. En el proyecto de Presupuestos del Principado de Asturias para el año 2021 se compromete la realización de un Estudio “ Proyecto de Trazado y Estudio Ambiental Boal-Grandas de Salime”, con un gasto de 300.000 €. Al parecer este Estudio debe definir geoméricamente el trazado así como los bienes y derechos afectados no comprendiendo el proyecto de construcción. (Obras a ejecutar y presupuesto). Deducimos que será necesario concretar éstos “detalles” para poder ver algún día una máquina trabajando.

Debemos recordar que el Consejo de Gobierno del Principado de Asturias, el 24 de mayo de 2019, un día antes de las Elecciones Autonómicas y Municipales , aprobó la realización de un Estudio sobre la AS-12 por un importe de 547.291 €.

Tras anular la convocatoria de este Estudio, suponiendo el abandono de una reforma integral de esta vía de comunicación, se convoca y se licita en junio 2020 otro Estudio de Alternativas de Trazado y Estudio Medioambiental del tramo Boal-Grandas de Salime por un importe de 60.000 € que, al día de hoy, no ha sido adjudicado a ninguna empresa de las presentadas a la convocatoria.

Bien, pues ahora estamos en el tercer Estudio, incompleto, de la AS-12.

Los alcaldes socialistas ya han manifestado su malestar por esta situación en los medios de comunicación. La solicitada reunión con el Presidente Barbón, no celebrada, tendrán que pedirla para próximos presupuestos a ver si hay más suerte.

En síntesis: seguimos con los estudios y en 2021 no habrá ninguna máquina trabajando en la AS12.

2. Manifestamos nuestro rechazo al Gobierno del Principado de Asturias porque sigue ignorando las necesidades de los Valles del Navia en algo tan fundamental como una carretera regional AS-12 digna y segura.

Si en el Presupuesto más expansivo de la historia del Principado de Asturias, 5.237 millones de euros, no se atienden nuestras justas demandas ¿ cuándo se van a atender? ¿ cómo vamos a creer las reiteradas promesas realizadas sobre la comarca y sus infraestructuras básicas?

Reiteramos nuestros derechos, como ciudadanos asturianos, en igualdad de condiciones que el centro y el oriente de Asturias.

Hacemos un llamamiento a la población de los concejos del Navia para que tomen conciencia de la situación de marginación y abandono en que nos encontramos así como invitarlos a participar en la campaña de recogida de firmas ¡¡ POR UNA AS-12 DIGNA Y SEGURA !!.

<https://www.change.org/p/gobierno-del-principado-de-asturias-por-una-carretera-as-12-digna-y-segura-reforma-integral-ya>

9 de Diciembre de 2021